

ZERTIFIKAT CERTIFICATE

Nr. / No. 0028/104/2021

Hersteller / *Manufacturer:* **UNIROL sp. z o. o.**
Ul. Wroclawska 2a
58-211 Uciechów
Polen / Poland

Produkt / *Product:* **Kamineinsätze UNICO Nemo**
Fireplace inserts UNICO Nemo

Typ / *Type:* **UNICO Nemo 2 ÷ 8**

Spezifikation / *Specification:* **Nemo 2 TopEco, Nemo 2B TopEco, Nemo 2 Duo,**
Nemo 4/20 TopEco, Nemo 4B/20 TopEco, Nemo 4/24 TopEco,
Nemo 4B/24 TopEco, Nemo 4 Duo, Nemo 6 TopEco,
Nemo 6 XL Top Eco, Nemo 8, Nemo 8B

Dieses Zertifikat bescheinigt die Konformität des angegebenen Produkttyps mit den technischen Anforderungen angeführten in:

This certificate confirms the compliance of the product type characteristics with the technical requirements given in:

EN 13229:2001
EN 13240:2001/A1:2003
EN 13229:2001/A2:2004

Das Zertifikat wird aufgrund der Musterprobe des Produkttyps ausgestellt. Die Ergebnisse sind in dem Bericht über die Konformitätsbewertung Nr. 210500169 vom 24.05. 2021 angegeben.

The certificate has been issued on the basis of the tests of the product type sample. The results are recorded in the Conformity assessment report No. 210500169 dated May 24th, 2021

Ausstellungsdatum / *Issue date:* 25.05. 2021
Gültig bis / *Expiry date:* 24.05.2024
Ausstellung / *Issue:* 1




Jan BARANČÍK
Vertreter Leiter der Zertifikationsstelle
für die Zertifikation von Produkten
Head of Product Certification Body

134243

Dieses Zertifikat wird unter folgenden Einschränkungen ausgestellt:

1. Das Zertifikat bezieht sich nur auf den Produkttyp, welcher den in dem Bericht vorbenannten Prüfungen unterzogen wurde.
2. Dieses Zertifikat bezieht sich nicht auf den Herstellungsprozess / auf die innerbetriebliche Kontrolle.
3. Das Zertifikat bedeutet nicht, dass die Zertifikationsstelle eine Beaufsichtigung oder Fertigungsüberwachung ausübt.
4. Der Hersteller muss die Konformität der nachfolgenden Produktion mit dem zertifizierten Produkttyp gewährleisten.
5. Die Änderungen, welche die Konformität mit den Anforderungen an die Zertifikation beeinflussen können, können weitere Gültigkeit des Zertifikats bedingen, und zwar mit dem Nachweis der Übereinstimmung mit den Bedingungen, unter denen das Zertifikat erteilt wurde, oder mit der zusätzlichen Bewertung.
6. Der Inhaber dieses Zertifikats muss die Bedingungen erfüllen, die in den Allgemein Regeln für die Produkt zertifizierung festgelegt sind, die unter www.tsu.sk frei verfügbar sind.

This certificate is issued under the following conditions:

1. *The certificate applies only to the product type submitted to the tests specified in the report referenced above.*
2. *The production process/factory production control is not covered by this certificate.*
3. *The certificate does not imply that the certification body has performed any surveillance or control of the production process.*
4. *The manufacturer shall ensure the conformity of subsequent production items with the certified type.*
5. *Changes that may affect the conformity with the certification requirements may make the continuation of the certificate validity dependent on the evidence as for the observance of requirements under which the certificate has been awarded, or on an additional evaluation.*
6. *The holder of this certificate must keep the conditions specified in the General Rules for Product Certification, which are freely available at www.tsu.sk*

